

# Château du Fraissinet

30110 Branoux les Taillades, France

info@chateau-du-fraissinet.net www.chateau-du-fraissinet.net

## Prices 2024

Dates 2024	Les Pins	Les Tilleuls	Les Citronniers	Les Acacias	Les Chataigniers	Le Château Apt
01/04/24 – 11/05/24	€1 020,00	€595,00	€595,00	€595,00	€595,00	€660,00
11/05/24 – 29/06/24	€1 180,00	€685,00	€685,00	€685,00	€685,00	€775,00
29/06/24 – 13/07/24	€1 310,00	€870,00	€870,00	€870,00	€870,00	€915,00
13/07/24 – 17/08/24	€1 860,00	€1 380,00	€1 380,00	€1 380,00	€1 380,00	€1 550,00
17/08/24 – 24/08/24	€1 550,00	€1 180,00	€1 180,00	€1 180,00	€1 180,00	€1 250,00
24/08/24 – 31/08/24	€1 310,00	€870,00	€870,00	€870,00	€870,00	€915,00
31/08/24 – 28/10/24	€1 020,00	€595,00	€595,00	€595,00	€595,00	€660,00

**English: Rental & Cancellation Notes:** All prices are Saturday 17.00 – Saturday 10.00. Gas and electricity are included. There is a small charge for wood for wood-burning stoves. A linen pack is available at 20€ per person per week. This comprises bed sheets, a shower towel and a bath towel. Tea towels and bath mats are always included. A deposit of 20% for each week of letting is required at the time of booking. The final payment together with the refundable breakages/cleaning deposit (150€ or 300€ les Pins) is due 6 weeks before the letting. Guests are required to pay for any breakages or damages incurred during the period of the letting and to leave their apartment in good order on departure. Failure to do so may incur extra cleaning charges which will be deducted from the security deposit.

If the full payment is not received by the due date, *Château du Fraissinet* reserves the right to cancel the reservation. On cancellation by the guest all funds will be retained and the guest will remain liable to pay any outstanding balance unless the company is able to relet the property. If the guest cancels once the final payment has been received, *Château du Fraissinet* will endeavour to relet the property and will refund the guest the amount received from reletting minus a small administration fee of 25€.

**French :** Tous les prix sont valables du samedi 17h00 au samedi 10h00. Ils comprennent frais de nettoyage au fin de séjour. Un pack de linge est disponible à la location à 20€ par personne par semaine. Cela inclut le linge de lit et deux serviettes (grande et petite). Les clients sont priés d'apporter leur propre serviette pour se baigner. C'est également possible de louer une sur place à un prix de 5€ supplémentaires par semaine. Un lit bébé et une chaise bébé sont disponibles sans frais supplémentaires. Le gaz et l'électricité sont inclus dans le prix. Le bois pour les poêles à bois est facturé en supplément.

Un acompte de 20 % pour chaque semaine de location est demandé au moment de la réservation. Nous acceptons les paiements par virement bancaire. Chèque de banque française est également possible. Le solde, y compris la frais de location de linge (si souhaité) et le 'caution' de 150€ (300€ dans les Pins) est payable 6 semaines avant la date de votre séjour chez nous. La caution sera retournée par virement bancaire, normalement dans la semaine suivant votre départ. Château du Fraissinet se réserve le droit de faire des déductions pour les dégradations et casses éventuelles aux les gites ou aux biens OU si un nettoyage supplémentaire est nécessaire car la propriété était laissée dans un mauvais état.

Si le paiement intégral n'est pas reçu à la date prévue, le *Château du Fraissinet* se réserve le droit d'annuler la réservation. En cas d'annulation par le client, tous les fonds seront conservés et le client restera responsable du paiement de tout solde restant dû, à moins que la société ne soit en mesure de relouer la propriété.

Si le client annule une fois le paiement final reçu, le *Château du Fraissinet* s'efforcera de relouer la propriété et remboursera au client le montant reçu de la relocation, moins des frais administratifs minimes de 25 €.